



CONTRA LAS CUERDAS

Los perdedores de Morena y su consuelo

Meter a los mejor posicionados en Puebla, Morelos y los demás estados para ganar en 2024, piden en el Consejo de Morena



ALEJANDRO SÁNCHEZ
OPINIÓN - 4/10/2023 - 00:58 HS



Alejandro Sánchez / Contra las Cuerdas / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial

Julio Menchaca es el consuelo de los aspirantes de **Morena** a gobernar alguna de las nueve entidades y que los consejos estatales del partido dejaron fuera para medirse en la encuesta que definirá las candidaturas.

Entre los políticos con fuerza que fueron ignorados por el partido en los estados están **Lucy Meza** en Morelos, **Sergio Gutiérrez Luna** en Veracruz, **Alejandro Armenta** en Puebla o **Eduardo Ramírez** en Chiapas, estos dos últimos del grupo de **Ricardo Monreal**, ex coordinador de Morena en el Senado.



Lo mismo le pasó a Menchaca en noviembre de 2021, pero semanas después su rescate llegó desde el Consejo Político nacional de Morena y en las elecciones de junio de 2022 el exsenador Julio Menchaca arrasó en las elecciones con 62% de los votos y desbancó al PRI por primera vez en su historia en la entidad.

En el caso de los cuatro mencionados que quedaron fuera en este proceso al menos tres aparecen muy bien posicionados en las encuestas de sus respectivos estados. La mayoría de los 21 gobernadores que han ganado las elecciones en sus respectivas entidades es porque eran los mejores posicionados en las encuestas serias. Entre los consejeros de Morena eso es lo que se pide, que metan a los mejor posicionados como Armenta y Lucy Meza.

Ya se verá si se aplica el mismo criterio que con el hoy gobernador de Hidalgo desde la dirigencia que encabeza **Mario Delgado** o si habrá consigna. Los resultados finales se van a dar a conocer el 30 de octubre.

La amenaza del grupo marcelista conformado por unos 30 legisladores en la **Cámara de Diputados** empezó los efectos de negociación con el Frente para que apoyen modificaciones en lo particular en el presupuesto federal de 2024.

Integrantes de la Comisión de Presupuesto ya empezaron los acercamientos de pláticas para convencer a los marcelitas a lograr la mayoría que por primera vez en la discusión del paquete económico se logre hacer modificaciones a la propuesta original de la **Secretaría de Hacienda**.

Tras filtrarse la información se encendieron las luces ámbar en la oficina de Ignacio Mier, coordinador de Morena en San Lázaro, quien avanzó en la primera aduana rumbo a la gubernatura de Puebla. A ver si no le pasa eso de que al que atiende a dos años con uno queda mal y ya veremos si **Marcelo Ebrard se atreve** a darle el sí a la oposición.

***UPPERCUT:** Entró a la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados la propuesta de **Jorge Álvarez Máynez** para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas a la semana en el país a pesar del rechazo del sector económico, por lo que se realizará un parlamento abierto para su discusión. En esta legislatura se logró ampliar las licencias de paternidad y maternidad y el periodo vacacional.*

POR ALEJANDRO SÁNCHEZ
CONTRALASCUERDASMIX@GMAIL.COM

@ALEXSANCHEZMX